

Georges et Edith **Domenighetti-Strub**, à Oberdorf ;
Denise et Edmond **Regamey-Domenighetti**, à Mauraz et leurs enfants :
Pascal **Regamey**, à Vernand-Dessous ;
Alain **Regamey**, à Massongex ;
Gilbert **Domenighetti**, à Genève ;
Les familles parentes, alliées et amies en Suisse allemande,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Adelheid DOMENIGHETTI-ENGEL
dite Heidi

enlevée à la tendre affection des siens le 5 juin 2024, à l'âge de 95 ans.

Un culte d'adieu a eu lieu dans l'intimité, en présence des siens, à la chapelle de Beausobre à Morges.

Domicile de la famille : Rue des Fontaines 4, 1148 **Mauraz**.

Un merci tout particulier est adressé au personnel de l'EMS La Venoge à Penthalaz.

Pourquoi cherchez-vous parmi les morts celui qui est vivant ?

Il n'est point ici, mais il est ressuscité.

Luc 24 :5-6.